

# Die jüngsten Kicker bereits auf der Erfolgsspur

5. JULI 2014

DINKELSBÜHL (pm) – Die Jüngsten machen es bei den Sportfreunden Dinkelsbühl den Großen nach: Sie spielen erfolgreich. Zu einem Saisonabschlussfest trafen sich die Nachwuchsfußballer der Sportfreunde Dinkelsbühl nun auf dem Vereinssportgelände, wo das DFB-Mobil zu Gast war. Dabei absolvieren Spieler und Trainer unter der Anleitung von vier Trainern des Deutschen Fußballbundes eine altersgerechte Übungseinheit. Alle Beteiligten erhielten während des Trainings Einblicke in ein speziell auf die Bedürfnisse von Kindern abgestimmtes Programm und sammelten neue Erfahrungen. Dass derzeit bei den Kleinfeldmannschaften der Sportfreunde alles rund läuft, sei vor allem der hervorragenden Arbeit der verantwortlichen Trainer und Betreuer zu verdanken, hieß es am



Rande. In jedem Altersbereich stehe mindestens ein ausgebildeter Trainer zur Verfügung. Für das ehrenamtliche und unentgeltliche Wirken der Trainer und die Unterstützung

der Eltern fand Vorsitzender Helmut Müller lobende Worte: „Mit eurem Engagement tragt ihr einen wesentlichen Teil zur Sicherung unserer Nachwuchsarbeit bei.“ Obwohl der

Leistungsgedanke in diesen Altersbereichen im Hintergrund stehe, hob Müller die letzten Erfolge der G-Junioren (Bild), die jünger als sieben Jahre sind, besonders hervor. Die Spieler und Spielerinnen der Trainer Daniel Kempf, Danilo Knospe und Johann Eisenburger gewannen in diesem Jahr alle Turniere, worüber sich nicht nur die Spieler, sondern alle Sportfreunde freuten. Auch die F-Junioren (jünger als neun Jahre) konnten einen besonderen Erfolg vorweisen: Die Mannschaft der Trainer Peter Beck und Uwe Krebs qualifizierte sich unter mehr als 100 angetretenen Vereinen für die Pokal-Endrunde in Nürnberg. Dort belegte das Team den 6. Platz. Die E-Junioren (jünger als elf Jahre) von Andreas Kustelega und Tobias Deeg entwickelten sich in dieser Saison ebenfalls gut, so Müller. Foto: privat